

Immigrant Visa *Иммиграционная виза*

Sign In *Регистрация*

1. Select one of the following roles that best describes your relationship to the case: Principal Applicant, Attorney, Petitioner, or Third-party Agent.

Выберите соответствующий Вам статус в данном иммиграционном деле:

Principal Applicant	<i>Основной заявитель</i>
Attorney	<i>Адвокат</i>
Petitioner	<i>Петиционер</i>
Third-party Agent	<i>Независимый агент</i>

2. Enter the NVC case number located in the instructions that you received from the [National Visa Center \(NVC\)](#).

Введите номер дела, присвоенный Национальным визовым центром (NVC). Вы получили его с инструкциями из [National Visa Center \(NVC\)](#).

3. Enter the NVC Invoice ID Number provided to you by the NVC. The information is located in the NVC instructions you received.

Введите NVC Invoice ID номер, который Вы также получили из Национального визового центра. Эту информацию Вы найдете в инструкции.

4. Click on the Sign In Button.

Нажмите Sign In кнопку внизу

I am the *Я (выберите из списка)*

My NVC Case Number is *▶*

My Invoice ID Number is *▶*

Sign In

Часть 1.

Online Immigrant Visa and Alien Registration Application (DS-260)

Personal Information 1 *Персональная информация 1*

NOTE: Data on this page must match the information as it is written in your passport or travel documents.

Внимание: данные на этой странице должны совпадать с написанием в Вашем паспорте или ином проездном документе.

Surname ◀ *Фамилия*

(e.g., FERNANDEZ GARCIA)

Given Names ◀ *Имя*

(e.g., JUAN MIGUEL)

Full Name in Native Alphabet ◀ *Полное имя на родном языке (если этот язык не использует латиницу.)*
 N Does Not Apply/Technology Not Available
Не касается/технически недоступно

Help: Surnames *Фамилия/Фамилии*

Enter all surnames as listed in your passport or travel documentation. If only one name is listed, enter that as your surname.

*Укажите фамилию (или фамилии), как в Вашем паспорте или ином проездном документе. Если у Вас в паспорте записано только одно имя, введите его в поле **Surname** (Фамилия).*

Help: Given Names *Имена (Имя и Отчество)*

Your given name includes any first name and any middle name that is listed in your

passport or travel documentation. If your passport or travel documentation does not include a given name, please enter 'FNU' in Given Names.

Поле Given Names включает все имена. Если в Вашем паспорте/проездном документе нет имени, пожалуйста, введите 'FNU'. В случае если отчество не транслитерировано в Вашем паспорте/проездном документе латиницей, его все равно необходимо указать в поле Given Names вместе с Вашим именем. Вам необходимо самостоятельно транслитерировать свое отчество в соответствии с правилами, указанными в данном [документе](#). Список транслитерации большинства отчеств можно [найти здесь](#)

Have you ever used other names (i.e., maiden, religious, professional, alias, etc.)? ◀

Использовали ли Вы когда-либо другие имена и фамилии (например, девичью фамилию, религиозные, профессиональные имена, прозвища, и т.п.)?

(Да) Yes (Нет) No

Help: Other Names Used *Другие имена*

Other names used includes your maiden name, religious name, professional name, or any other names by which you are known or have been known in the past.

Другие имена включают Вашу девичью фамилию, имя, данное при посвящении в духовный сан, профессиональный псевдоним, или любые иные имена, под которыми Вас знают или знали в прошлом.

Provide the following information: *Предоставьте следующую информацию:*

Other Surnames Used (maiden, religious, professional, aliases, etc.) ◀

Другие фамилии (Другие имена включают Вашу девичью фамилию, имя, данное при посвящении в духовный сан, профессиональный псевдоним, или любые иные имена)

TESTYAN

Other Given Names Used ◀

Другие имена

IVAN

Add Another

Добавить

Remove

Удалить

Help: Other Names *Другие имена*

If you only have other surnames to enter, enter the same given names as above. If you only have other given names to enter, enter the same surname as above.

Если у Вас была только одна фамилия, введите ту же фамилию, что и в предыдущем случае.

Sex ◀ Пол

Мужской Male Женский Female

Current Marital Status Семейное положение ◀ MARRIED

Выберите один пункт из списка: Для справки ознакомьтесь с [переводом терминов на русский язык](#)

Date and Place of Birth *Дата и место рождения*

Date of Birth ◀ *Дата рождения*

01 JAN 1980

(Format: DD-MMM-YYYY) (Формат: ДД-МММ-ГГГГ)

City of Birth ◀ *Город, где Вы родились* MOSCOW

State/Province of Birth ◀ *Штат, Провинция, Область, Край, Республика, где Вы родились*

Y

Не касается Does Not Apply

Country/Region of Birth ◀ *Страна рождения (выберите из списка)*

RUSSIA

Help: Date of Birth *Дата рождения*

If day or month is unknown, enter as shown in passport or travel document.

Если день или месяц неизвестны, введите так же, как в паспорте/проездном документе.

Help: Country/Region of Birth *Страна рождения*

The name of the country/region should be the name that is currently in use for the place where you were born.

Название страны/региона должно совпадать с названием вашего места рождения,

принятым в настоящее время.

PAPERWORK REDUCTION ACT: Public reporting burden for this collection of information is estimated to average 120 minutes per response, including time required for searching existing data sources, gathering the necessary documentation, providing the information and/or documents required, and reviewing the final collection. You do not have to supply this information unless this collection displays a currently valid OMB control number. If you have comments on the accuracy of this burden estimate and/or recommendations for reducing it, please send them to:
A/GIS/DIR, Room 2400 SA-22, U.S. Department of State, Washington, DC 20522-2202

Сбор и подготовка информации для одного Заявления занимают в среднем около 120 минут. Это включает в себя время, необходимое для сбора информации из существующих баз данных, сбора необходимой документации, предоставления требуемой информации и документов, а также просмотра конечной версии представленных в Заявлении сведений. Вы не должны подавать заполненное Заявление до тех пор, пока ему не будет присвоен текущий контрольный OMB номер. Все Ваши замечания по поводу времени заполнения или предложения по его уменьшению Вы можете отправить на адрес: A/GIS/DIR, Room 2400 SA-22, U.S. Department of State, Washington, DC 20522-2202

CONFIDENTIALITY STATEMENT: AUTHORITIES: The information asked for on this form is requested pursuant to Section 222 of the Immigration and Nationality Act. Section 222(f) provides that the records of the Department of State and of diplomatic and consular offices of the United States pertaining to the issuance and refusal of visas or permits to enter the United States shall be considered confidential and shall be used only for the formulation, amendment, administration, or enforcement of the immigration, nationality, and other laws of the United States. Certified copies of such records may be made available to a court provided the court certifies that the information contained in such records is needed in a case pending before the court. **PURPOSE:** The U.S. Department of State uses the facts you provide on this form primarily to determine your classification and eligibility for a U.S. immigrant visa. Individuals who fail to submit this form or who do not provide all the requested information may be denied a U.S. immigrant visa. Although furnishing this information is voluntary, failure to provide this information may delay or prevent the processing of your case. **ROUTINE USES:** If you are issued an immigrant visa and are subsequently admitted to the United States as an immigrant, the Department of Homeland Security will use the information on this form to issue you a Permanent Resident Card, and, if you so indicate, the Social Security Administration will use the information to issue a social security number. The information provided may also be released to federal agencies for law enforcement, counterterrorism and homeland security purposes; to Congress and courts within their sphere of jurisdiction; and to other federal agencies who may need the information to administer or enforce U.S. laws.

Конфиденциальность: Данную информацию необходимо предоставить в соответствии со статьей 222 Закона об иммиграции и гражданстве (INA). Согласно статье 222(f), вся информация Государственного департамента, а также дипломатических и консульских учреждений США, касающаяся выдачи, отказа в выдаче визы или во въезде на территорию США, является конфиденциальной и может быть использована только в целях разработки, изменения, применения, поддержания законности в области иммиграции, гражданства, а также других

законов США. Заверенные копии этих сведений могут быть доступны для суда при условии, что суд подтвердит необходимость их использования в судебных слушаниях. **Цель:** Государственный департамент использует предоставленные сведения главным образом для решения вопроса, может ли Вам быть выдана американская иммиграционная виза. Если заявитель не заполнил форму или не предоставил всю требуемую информацию, ему может быть отказано в визе. Хотя информация предоставляется добровольно, но ее отсутствие может привести к увеличению сроков рассмотрения или к отказу в рассмотрении Вашего заявления. **Использование:** в случае выдачи Вам иммиграционной визы и допуска на территорию США в качестве иммигранта, Министерство внутренней безопасности будет использовать данную информацию для оформления карты постоянного жителя (Green Card), и, в случае Вашего согласия, Администрация социального обеспечения – для назначения Вам номера социального обеспечения. Эта информация может быть также раскрыта федеральным учреждениям в правоприменительных целях, в целях национальной безопасности, а также для борьбы с терроризмом. Данную информацию могут использовать Конгресс и суды в области своей юрисдикции, наряду с другими федеральными агентствами, для защиты законодательства США.

Back: Getting Started

Save

Next: Personal 2

Вернуться к началу

Сохранить

Продолжить: Personal 2

Часть 2

Online Immigrant Visa and Alien Registration Application (DS-260)

Personal Information 2 Персональная информация 2

Country/Region of Origin (Nationality) ◀ Гражданство

RUSSIA

Provide the following information on your travel documentation: Предоставьте следующую информацию о Вашем проездном документе

Document Type ◀ Тип документа: паспорт/ другой проездной документ

Passport

Document ID Номер документа ◀ 123456789

Country/Authority that Issued Document ◀ Страна(или организация), выдавшая документ

RUSSIA

Issuance Date ◀ *Дата выдачи*

01	JAN	2012
----	-----	------

(Format: DD-MMM-YYYY) (формат ДД-ММ-ГГГГ)

Expiration Date ◀ *Срок окончания действия документа*

01	JAN	2015
----	-----	------

(Format: DD-MMM-YYYY) (формат ДД-ММ-ГГГГ)

Help: Travel Documentation *Проездной документ*

Enter the information on the travel document you will be using when traveling to the U.S. Your travel document should be a valid, unexpired passport or other valid, unexpired documentation that is sufficient to establish your identity and nationality.

Введите информацию из паспорта/проездного документа, с которым Вы собираетесь въезжать в США. Это должен быть действующий паспорт или другой документ с не истекшим сроком действия, позволяющий установить Вашу личность и гражданство.

Do you hold or have you held any nationality other than the one you have indicated above? ◀

Имели ли вы когда-либо какое-нибудь гражданство, кроме того, что Вы уже указали в графе "Гражданство"?

Yes *Да* No *Нет*

Provide the following information: *Пожалуйста, предоставьте следующую информацию:*

Other Country/Region of Origin (Nationality) ◀ *Другое гражданство*

ARMENIA

Do you hold a passport from the country/region of origin (nationality) above? ◀

Имеете ли Вы паспорт указанной выше страны, гражданином которой Вы также являетесь?

Да Yes Нет No

Provide the following information: *Пожалуйста, предоставьте следующую информацию:*

Passport Number ◀ *Номер паспорта*

987654321

Add Another *Добавить*

Remove *Удалить*

Help: Other Country/Region of Origin (Nationality) *Иная страна/регион рождения*

Enter all nationalities you currently hold and all nationalities you have previously held, regardless of whether you have formally and/or legally relinquished the nationality. If the country where you previously held nationality is no longer a political entity or country, select the nationality that corresponds with the name of the country that is currently used for that location.

Введите все страны, гражданством которых Вы обладаете и/или обладали раньше, независимо от того вышли ли Вы из этого гражданства формально или по закону. Если страны, в гражданстве которой Вы состояли, больше не существует как политической единицы, выберите гражданство, соответствующее названию страны, расположенной ныне на данной территории.

Back: Personal 1 Save Next: Address and Phone

*Вернуться на стр. 1
персональной информации*

Сохранить

*Продолжить: адрес и
телефон*

Часть 3

Online Immigrant Visa and Alien Registration Application (DS-260)

Present and Previous Address Information

Информация о фактическом адресе и предыдущих адресах

Present Address *Фактический адрес*

Street Address ◀ *Улица, номер дома, номер квартиры (Line 1)*

MOSKOV5

Street Address (Line 2) **Optional Не обязательно для заполнения*

City ◀ *Город*

MOSCOW

State/Province ◀ *штат/провинция/край/область/республика*

Y Does Not Apply *Не касается*

Postal Zone/ZIP Code ◀ *Почтовый индекс*

11111 N Does Not Apply *не касается*

Country/Region ◀ *страна*

RUSSIA

From Date ◀ *начиная с*

JAN 2000

(Format: MMM-YYYY)

Date at age sixteen: *начиная с года и месяца, когда Вам исполнилось 16 лет* 01-Jan-1996

Previous Addresses ◀ *Прежние адреса*

Have you lived anywhere other than this address since the age of sixteen?
Проживали ли Вы еще по другому адресу, кроме указанного выше, после достижения шестнадцати лет?

Да Yes *Нет* No

Please provide the following information on all addresses you lived at since turning sixteen. Begin with your address immediately before your current address.

Пожалуйста, предоставьте информацию обо всех адресах, где Вы жили с шестнадцати лет. Первым укажите адрес Вашего предпоследнего места жительства.

Street Address (Line 1) ◀ *Улица, номер дома, номер квартиры, и т.п.*

Street Address (Line 2) *Optional
Не обязательно для заполнения

City ◀ *Город*

State/Province ◀ *штат/провинция/край/область/республика*

Does Not Apply *Не касается*

Postal Zone/ZIP Code ◀ Почтовый индекс

Does Not Apply *Не касается*

Country/Region ◀ Страна

From Date ◀ Начиная с

(Format: MMM-YYYY)

To Date ◀ До

(Format: MMM-YYYY)

Add Another *Добавить*

Remove *Удалить*

Help: Previous Addresses *Предыдущие адреса*

Previous addresses should only include those addresses at which you established a residence (for example on campus housing where you lived for an academic term at your college or university) and should not include places at which you were temporarily present (for example a hotel at which you stayed for vacation).

Предыдущие адреса должны включать только адреса, где Вы проживали постоянно, например, общежитие университета или колледжа во время учебы. Не следует включать адреса временного проживания, например, гостиницы, где Вы останавливались во время отдыха.

Phone *Телефон*

Primary Phone Number ◀ Основной контактный номер телефона

Secondary Phone Number ◀ Дополнительный контактный номер телефона

Does Not Apply

Work Phone Number ◀ Номер служебного телефона

<input type="checkbox"/>	Y	<input checked="" type="checkbox"/>	Does Not Apply <i>Не касается</i>
--------------------------	---	-------------------------------------	-----------------------------------

Email

Email Address ◀ *Адрес электронной почты*

(e.g., emailaddress@example.com) *(например, emailaddress@example.com)*

Help: Email *Адрес электронной почты*

You must provide an email address. The email address you provide will be used for correspondence purposes. Provide an email address that is secure and to which you have reasonable access.

Вы должны предоставить адрес электронной почты (Email). Этот адрес будет использован, чтобы направлять Вам необходимую корреспонденцию; он должен быть безопасным, и Вы должны иметь к нему постоянный доступ.

Back: Personal	Save	Next: Mailing/Permanent
----------------	------	-------------------------

<i>Вернуться на страницу Personal</i>	<i>Сохранить</i>	<i>Продолжить: Mailing/Permanent</i>
---------------------------------------	------------------	--------------------------------------

Часть 4

Online Immigrant Visa and Alien Registration Application (DS-260)

Mailing and Permanent Address Information

Почтовый адрес и адрес постоянного проживания

Mailing Address *Почтовый адрес*

Is your Mailing Address the same as your Present Address? ◀

Совпадает ли почтовый адрес с адресом, по которому Вы проживаете?

Да Yes *Нет* No

Complete the additional items below: ◀ *Заполните дополнительные поля Address (Line 1) Улица, номер дома, номер квартиры и т.п.*

TSVETOC

Address (Line 2) **Optional* *не обязательно для заполнения*

City *Город*

MOSCOW

State/Province *штат/провинция/область/край/республика*



Не касается Does Not Apply

Postal Zone/ZIP Code *Почтовый индекс*



Does Not Apply *Не касается*

Country/Region *Страна*

RUSSIA

Help: Mailing Address *Почтовый адрес*

This is the address where we will send correspondence regarding your application.

Это адрес, куда вам будет направляться корреспонденция, касающаяся Вашего заявления.

Permanent Address *Адрес постоянного проживания*

Do you have an address in the United States where you intend to live? *Есть ли у Вас адрес, по которому Вы намерены проживать в США?*

Yes *Да* No *Нет*

Please provide the following information. *Предоставьте следующую информацию:*

Name of person currently living at address *Имя человека, в данный момент проживающего по этому адресу*

Имя человека, в данный момент проживающего по этому адресу

SMITH ANN



Не касается Does Not Apply

U.S. Street Address (Line 1) *Улица, номер дома, номер квартиры и т.п.*

15 SEAVIE

U.S. Street Address (Line 2) **Optional* *Не обязательно для заполнения*

City ◀ Город

SAN FRAN

State ◀ Штат

CALIFORNIA

ZIP Code ◀ Почтовый индекс

12345

(e.g., 12345 or 12345-1234) (например, 12345 or 12345-1234)

Phone Number ◀ Номер телефона

(123)123-1

(e.g., 555-555-5555) (например, 555-555-5555)

Does Not Apply *Не касается*

Is this address where you want your Permanent Residence Card (Green Card) mailed? ◀

Хотите ли Вы получить карточку ПМЖ (Green Card) по указанному выше адресу?

Да Yes Нет No

Please provide the address in the United States where you want your Permanent Residence Card (Green Card) mailed.

Предоставьте адрес в США, на который необходимо будет выслать Вашу карточку ПМЖ (Green Card).

Contact Person ◀ Имя человека, проживающего по этому адресу

SMITH ANN

U.S. Street Address (Line 1) ◀ Улица, номер дома, номер квартиры и т.п.

15 MOUNT.

U.S. Street Address (Line 2) **Optional не обязательно для заполнения*

City ◀ Город

SAN FRAN

State ◀ *Штат*
 CALIFORNIA

ZIP Code ◀ *Почтовый индекс*
 12345
 (e.g., 12345 or 12345-1234) (например, 12345 or 12345-1234)

Phone Number ◀ *Номер телефона*
 (321)321-3
 (e.g., 555-555-5555) (например, 555-555-5555)

Does Not Apply *не касается*

Back: Present/Previous Save Next: Family

<i>Вернуться на страницу Present/Previous</i>	<i>Сохранить</i>	<i>Продолжить: Family</i>
---	------------------	---------------------------

Часть 5

Online Immigrant Visa and Alien Registration Application (DS-260)

Family Information: Parents

Информация о членах семьи: родители

NOTE: Please provide the following information concerning your biological parents. If you are adopted, please provide the following information on your adoptive parents.

Внимание: предоставьте следующую информацию о Ваших биологических родителях. Если Вы были усыновлены, предоставьте информацию об усыновивших Вас родителях.

Father Отец

Father Surnames Surnames ◀ *Фамилия*
 TESTYAN
 (e.g., Hernandez Garcia)

N

Не касается Do Not Know

Given Names ◀ *Имя и отчество*

(e.g., Juan Miguel)

 N

Не касается Do Not Know

Date of Birth ◀ *Дата рождения*

(Format: DD-MMM-YYYY)

 N

Do Not Know *Не знаю*

Place of Birth *Место рождения*

City ◀ *Город*

 N

Не знаю Do Not Know

State/Province ◀ *Штат/провинция/область/край/республика*

 Y

Не знаю Do Not Know

Country/Region ◀ *Страна*

 N

Не знаю Do Not Know

Is your father still living? ◀ *Ваш отец жив?*

Да Yes Нет No

Current Address

Фактический адрес

 N

Не знаю Do Not Know

Street Address (Line 1) ◀ *Улица, номер дома, номер квартиры и т.п. (1-я строка)*

Street Address (Line 2) ◀ *(2-я строка) *Optional не обязательно для заполнения*

City ◀ *Город*

MOSCOW

Father Current State/Province ◀ *Штат/провинция/область/край/республика*

Does Not Apply *Не касается*

Father Current Postal Zone/ZIP Code ◀ *Почтовый индекс*

Does Not Apply *Не касается*

Father Current Country/Region ◀ *Страна*

Mother *Мать*

Mother Surnames ◀ *Фамилии*

(e.g., Hernandez Garcia)

Не касается Do Not Know

Mother Given Names ◀ *Имя и отчество*

(e.g., Juanita Miguel)

Не касается Do Not Know

Mother Date of Birth ◀ *Дата рождения*

(Format: DD-MMM-YYYY) (*формат: ДД-ММ-ГГГГ*)

Не касается Do Not Know

Place of Birth ◀ *Место рождения*

Mother POB City ◀ *Город/населенный пункт*

Не касается Do Not Know

Mother POB State/Province ◀ *Штат/провинция/область/край/республика*

Не знаю Do Not Know

Mother POB Cour Country/Region Страна RUSSIA
N Не знаю Do Not Know

Is your mother still living? ◀ Ваша мать жива?

Да Yes Нет No

Is your mother's address the same as your father's? ◀

Ваши мать и отец проживают по одному адресу?

Да Yes Нет No

Current Address Фактический адрес N Do Not Know Не знаю

Mother Current S Street Address (Line 1) ◀ Улица, номер дома, номер квартиры и т.п. (1-я строка)

NEMOSKO

Street Address (Line 2) *Optional не обязательно для заполнения

Mother Current C City ◀ Город/населенный пункт

MOSCOW

Mother Current S State/Province ◀ Штат/провинция/область/край/республика ◀

Y Does Not Apply Не касается

Mother Current P Postal Zone/ZIP Code ◀ почтовый индекс

11111 N Does Not Apply Не касается

Mother Current C Country/Region ◀ Страна

RUSSIA

Back: Address and Phone

Save

Next: Spouse

Вернуться на страницу
Address and Phone

Сохранить

На следующую стр: Spouse

Часть 6

Online Immigrant Visa and Alien Registration Application (DS-260)

Family Information: Spouse

Информация о членах семьи: супруг/супруга

NOTE: Please provide the following information on your current spouse.

Внимание: пожалуйста, представьте следующую информацию о Вашем (Вашей) супруге:

Current Spouse *Ваш супруг/супруга в настоящее время*

Surnames ◀ *Фамилия*

Given Names ◀ *Имя и отчество*

Date of Birth ◀ *Дата рождения*

(Format: DD-MMM-YYYY) (*формат: ДД-МММ-ГГГГ*)

Place of Birth *Место рождения*

City ◀ *Город/населенный пункт*

Не знаю Do Not Know

State/Province of Birth ◀ *Штат/провинция/область/край/республика*

Не касается Does Not Apply

Country/Region ◀ *Страна*

Spouse's Address ◀ *Адрес супруги/супруга*

Occupation ◀ *Основной род занятий (выберите из списка) (см. перевод терминов)*

HOME MAKER

Date and Place of Marriage

Date of Marriage ◀ *Дата заключения брака*

01 JAN 2010

(Format: DD-MMM-YYYY) (*формат: ДД-МММ-ГГГГ*)

City *Город* ◀

MOSCOW

State/Province ◀ *Штат/провинция/область/край/республика*

Y

Does Not Apply *Не касается*

Country/Region ◀ *Страна(Выберите из списка)*

RUSSIA

Is your spouse immigrating to the U.S. with you? ◀

Ваш супруг (супруга) иммигрируют в США вместе с вами?

Да Yes *Нет* No

Is your spouse immigrating to the U.S. at a later date to join you? ◀

Ваш супруг (супруга) иммигрируют в США, следуя за Вами позже?

Да Yes *Нет* No

Back: Parents

Save

Next: Previous Spouse

*Вернуться на страницу
Parents*

Сохранить

*Следующая стр:
Previous Spouse*

Часть 7

Online Immigrant Visa and Alien Registration Application (DS-260)

Family Information: Previous Spouse

Информация о членах семьи: бывшие супруги

NOTE: Please provide the following information on all of your previous spouses, including those deceased.

Внимание: пожалуйста, предоставьте следующую информацию о вашем (вашей) супруге:

Do you have any previous spouses? ◀ *Есть ли у вас бывшие супруги?*

Да Yes *Нет* No

Number of Previous Spouses: ◀ *Количество бывших супругов*

Provide the following information:

Предоставьте следующую информацию:

Surnames ◀ *Фамилия*

Given Names ◀ *Имя и Отчество*

Date of Birth ◀ *Дата рождения*

(Format: DD-MMM-YYYY) (Формат: ДД-МММ-ГГГГ)

Date of Marriage ◀ *Дата заключения брака*

(Format: DD-MMM-YYYY) (Формат: ДД-МММ-ГГГГ)

Date Marriage Ended ◀ *Дата окончания брака*

(Format: DD-MMM-YYYY) (Формат: ДД-МММ-ГГГГ)

How was your marriage terminated? ◀ *Как был прекращен ваш брак?*

Выберите из списка: 1) annulment - признание брака недействительным 2) death - смерть супруга (супруги) 3) divorce - развод 4) other - иное

Country/Region where marriage was terminated ◀ *Страна, где закончился*

брак

Add Another Добавить
Remove Удалить

Back: Spouse Save Next: Children

Вернуться на страницу Spouse	Сохранить	Следующая стр: Children
--	---------------------------	---

Часть 8

Online Immigrant Visa and Alien Registration Application (DS-260)

Family Information: Children

Информация о членах семьи: дети

NOTE: The Immigration and Nationality Act (INA) does not allow derivative status to family members of immediate relatives. For example, IR1, CR1, IR2, CR2 and IR5 classifications are immediate relative visa categories. The petitioner must file separate immediate relative petitions for the spouse, each child and each parent.

Внимание: Согласно Закону об иммиграции и гражданстве (INA), иммиграционный статус близкого родственника гражданина США не позволяет членам семьи такого заявителя иммигрировать вместе с ним. Например, категории IR1, CR1, IR2, CR2 и IR5 относятся к ближайшим родственникам. Петиционер должен подавать отдельные петиции на жену, каждого ребенка и родителя.

Do you have any children? ◀ У Вас есть дети?

Да Yes Нет No

Number of Children: ◀ Количество детей

Provide the following information on each of your children (this includes all natural children, adopted children, and step children).

Внимание: предоставьте следующую информацию о Ваших детях

(включая всех биологических детей, усыновленных детей, пасынков и падчериц).

Child 1 *Ребенок 1*

Surnames *Фамилия*

Given Names *Имя и Отчество*

Date of Birth *Дата рождения*

(Format: DD-MMM-YYYY)

(формат: ДД-МММ-ГГГГ)

Place of Birth *Место рождения*

City *Город/населенный пункт*

Do Not Know *Не знаю*

State/Province *Штат/область/край*

Does Not Apply *Не касается*

Country/Region *Страна*

Does this child live with you?

Этот ребенок живет вместе с Вами?

Да Yes Нет No

Address *Адрес*

Не знаю
Do Not Know

Street Address (Line 1) *Улица, номер дома, номер квартиры и т.п.*

Street Address (Line 2) *Улица, номер дома, номер квартиры и т.п. *Optional*

Не обязательно для заполнения

City *Город/населенный пункт*

State/Province *Штат/область, край*

Does Not Apply *Не касается*

Postal Zone/ZIP Code *Почтовый индекс*

Does Not Apply *Не касается*

Country/Region *Страна*

Is this child immigrating to the U.S. with you?

Иммигрирует ли этот ребенок вместе с вами?

Да Yes Нет No

Is this child immigrating to the U.S. at a later date to join you?

Этот ребенок поедет в США с целью иммиграции после вас?

Да Yes Нет No

Add Another *Добавить*

Remove *Удалить*

Help: Children Information *Информация о детях*

The Immigration and Nationality Act (INA) does not allow derivative status for family members of immediate relatives. IR1, CR1, IR2, CR2 and IR5 classifications are immediate relative visa categories. If you have questions about whether or not your child is allowed to immigrate to the U.S. with you or is allowed to follow to join in the U.S., please see travel.state.gov for

more information.

Согласно Закону об иммиграции и гражданстве (INA), иммиграционный статус близкого родственника гражданина США не позволяет членам семьи такого заявителя иммигрировать вместе с ним. Например, категории IR1, CR1, IR2, CR2 и IR5 относятся к ближайшим родственникам. Если у вас есть вопросы о том, может ли Ваш ребенок иммигрировать вместе с Вами в США или последовать за вами позже, посетите сайт travel.state.gov для получения более подробной информации.

[Вернуться на стр. Previous Spouse](#)

[Сохранить](#)

[Следующая стр: Previous U.S. Travel Info](#)

Часть 9


Online Immigrant Visa and Alien Registration Application (DS-260)

Previous U.S. Travel Information

Предыдущие посещения США

NOTE: Provide the following previous U.S. travel information. Provide complete and accurate information to all questions that require an explanation.

Внимание: предоставьте следующую информацию о Ваших предыдущих поездках в США. Убедитесь, что Вы предоставили верную информацию, ответили на все вопросы, требующие разъяснений.

Have you ever been in the U.S.? 

Бывали ли Вы ранее в США?

Да Yes Нет No

Provide the following information:

Предоставьте следующую информацию

Were you issued an Alien Registration Number by the Department of Homeland Security?



Присваивался ли Вам когда-нибудь Министерством внутренней безопасности Регистрационный номер иностранца (A-number)?

Да Yes Нет No

Provide Alien Registration Number

Предоставьте Ваш номер иностранца (A-number)

Alien Registration Number ◀

Регистрационный номер иностранца (A-number)

Не знаю Do Not Know

(e.g., A123456789)

Provide information on your last five U.S. visits:

Предоставьте информацию о пяти последних поездках в США:

Date Arrived ◀ *Дата въезда в США*

(Format: DD-MMM-YYYY) *как указано: ДД-МММ-ГГГГ*

Length of Stay ◀ *Срок пребывания в США*

Add Another

Добавить еще

Remove

Удалить

elp: Previous U.S. Visits *Предыдущие посещения США*

If you are unsure about when you visited the U.S., please provide a best estimate.

Если Вы не помните точно, когда посещали США, предоставьте наиболее достоверную информацию.

Have you ever been issued a U.S. Visa? ◀

Была ли Вам когда-либо выдана американская виза?

Да Yes

Нет No

Provide the following information on your last U.S. visa:

Предоставьте следующую информацию о Вашем последнем визите в США:

Date Visa Was Issued ◀ *Дата выдачи последней визы*

(Format: DD-MMM-YYYY) (формат: ДД-МММ-ГГГГ)

Visa Classification ◀ Категория визы (выберите из списка)

TOURISM/MEDICAL TREATMENT (B2) Не знаю Do Not Know

Visa Number ◀ Номер визы

Do Not Know Не знаю

Have any of your U.S. visas ever been lost or stolen? ◀

Была ли Ваша виза когда-либо утеряна/украдена?

Да Yes Нет No

Enter year visa was lost or stolen:

Введите год, когда была утеряна виза:

Year ◀ Год

1999

Explain ◀ Пожалуйста, объясните

TEST

Have any of your U.S. visas ever been cancelled or revoked? ◀

Была ли Ваша американская виза когда-либо отменена или отозвана?

Да Yes Нет No

Explain ◀ Пожалуйста, объясните

TEST

Have you ever been refused a U.S. Visa, been refused admission to the United States, or withdrawn your application for admission at the port of entry? ◀

Было ли Вам когда-либо отказано в выдаче визы в США, отказано во въезде в США, или отозвано Ваше заявление на въезд в США в пункте прибытия?

Да Yes Нет No

Explain ◀ *Пожалуйста, объясните*

Back: Family

Save

Next: Work / Education / Training

Вернуться на
страницу: Family

Сохранить

На следующую стр:
Work/Education/Training

Часть 10

Online Immigrant Visa and Alien Registration Application (DS-260)

Present Work/Education/Training Information

Информация о работе/учебе/стажировке

NOTE: Provide the following information concerning your current employment or education.

Внимание: предоставьте следующую информацию о Вашей работе/учебе в настоящее время.

Primary Occupation ◀ *Основное Занятие (Выберите из списка) (см. [перевод терминов](#))*

COMPUTER SCIENCE

Provide the following information:

Предоставьте следующую информацию:

Present Employer or School Name ◀

Название компании-работодателя/учебного заведения

ООО КОМ

Present Employer or School address:

Street Address (Line 1) ◀

Адрес компании-работодателя/учебного заведения

НАУЧНА

Street Address (Line 2) *Optional ◀ *Не обязательно для заполнения*

Адрес компании-работодателя/учебного заведения

City ◀ *Город/населенный пункт*

MOSCOW

State/Province ◀ *Штат/провинция/область/край/республика*

Y



Does Not Apply *Не касается*

Postal Zone/ZIP Code ◀ *Почтовый индекс*

11111

N



Does Not Apply *Не касается*

Country/Region ◀ *Страна (выберите из списка)*

RUSSIA

Do you have other occupations? ◀

Есть ли у Вас другой род занятости?

Да Yes *Нет* No

Provide the following information:

Предоставьте следующую информацию:

Other Occupation ◀ *Другие места работы (выберите из списка) (см. перевод терминов)*

HOMEMAKER

Add Another

Добавить

Remove

Удалить

In which occupation do you intend to work in the U.S.? ◀

Кем Вы собираетесь работать в США? (выберите из списка) (см. перевод терминов)

COMPUTER SCIENCE

Back: Previous U.S. Travel

Save

Next: Work/Education: Previous

[Вернуться на стр. US Travel](#)

[Сохранить](#)

[Следующая страница Work/Education: Previous](#)

Часть 11

Online Immigrant Visa and Alien Registration Application (DS-260)

Previous Work/Education/Training Information

Информация о предыдущих работе/учебе/стажировках.

NOTE: Please provide the following information.

Внимание: предоставьте следующую информацию

Were you previously employed?

Работали ли Вы раньше?

Да Yes Нет No

Provide the following information on all of your employers from the last ten years, starting with the most recent employer.

Предоставьте информацию обо всех Ваших работодателях за последние десять лет, начиная с предпоследнего места работы.

Employer Name *Название компании-работодателя*

Employer Street Address (Line 1) *фактический адрес работодателя*

Employer Street Address (Line 2) *Optional *фактический адрес работодателя, продолжение (не обязательно к заполнению)*

City *Город/населенный пункт*

MOSCOW

State/Province ◀ Штат/область/край/провинция

Does Not Apply Не касается

Postal Zone/ZIP Code ◀ Почтовый индекс

11111

Does Not Apply Не касается

Country/Region ◀ Страна (выберите из списка)

Telephone Number ◀ Номер телефона

Job Title ◀ Название занимаемой должности

Supervisor's Surnames ◀ фамилия руководителя

Не знаю Do Not Know

Supervisor's Given Names ◀ Имя и отчество руководителя

Не знаю Do Not Know

Employment Date From ◀

Дата вступления в должность

(Format: DD-MMM-YYYY) (формат: ДД-МММ-ГГГГ)

Employment Date To ◀

Дата увольнения с занимаемой должности

(Format: DD-MMM-YYYY) (формат: ДД-МММ-ГГГГ)

Add Another Добавить

Remove Удалить